



子育て支援センターだより

子育て支援センター ☎52 2315

3月6・7日、みなくるにて、にこにこ学級座談会を行いました。いつもなら2・3グループに分かれて座談会を行うのですが、この日は、インフルエンザが大流行して参加人数が少なく、1グループで和気あいあいの中行いました。座談会では、「にこにこ学級にかよって大きな声でお返事ができるようになった。お友達と一緒に遊べるようになった。」など子どもの成長を感じた方や、親自身の成長では「子どもの接し方で余裕がもてるようになった。こうゆう場に来て、知り合いができてとてもよかった。」などのお話がありました。また、育児の悩みでは、食事の面で困っていることやアレルギーなどの話がでていました。ほかにもたくさんのお話がでて、皆さん楽しく座談会を行っていました。

この一年を振り返り、4月に子育て支援センターへ遊びに来てくれたときは、まだあどけない子ども達で不安げな表情でしたが、会うたびに笑顔を見せてくれるようになり、私たち保育士やスタッフ、お母さん方もたくさんの驚きや発見・感動を積み重ねてきました。顔つきも随分としっかりして、心も体もぐーんと大きくなって、自分で考えながら行動していけるようになったことをうれしく思います。子育て支援センターの担当をやらせていただきましたが、お子さん、お母さん方から学ぶことが多く、また、助けられる事の方が多かったように思い、皆さんにはとても感謝しています。育児での悩みは、つきない物です。悩みを抱えて家に閉じこもらずに、サークルや支援センターを利用してお子さんのお話を聞かせてもらった事が、私たちにとって何よりも喜びでした。

来年度は、保育所に入所するお子さんが多く、また親子での新しいステップを踏み出すことで、悩みや不安・心配が多くなると思いますが、出来る、出来ないには、それぞれ個人差があります。子どもとして越えていかなければならない壁があります。親としては、子どもを見守る気持ちという壁を乗り越えていってほしいと思います。

3月で18年度も修了しました。この一年間、ご協力、ご支援をいただき、子育て支援センターに足を運んでいただいていたありがとうございました。平成19年度も気軽に遊びに来てください。

保育所の元気な子ども達

3月2日、幾寅・金山両保育所でひなまつり会を行いました。ひなまつりの歌を歌ったり、ひなまつりの始まりのお話を聞いたり、ひな壇の説明を聞いたり、おだいり様とおひな様のパズルをしたりして、楽しく過ごしました。最後に7段飾りのおひな様をバックに記念撮影をしました。

幾寅保育所



金山保育所

